

Preisübergabe: Innung Münster sorgte für „schnelles Glück“

Über buchstäblich schnelles Glück durfte sich Jakob Micke freuen. Er hatte beim letztjährigen Handwerkerforum anlässlich des 600-jährigen Bestehens der Kreishandwerkerschaft Münster das richtige Lösungswort ertüfelt, und ihm war der von der Innung für Karosserie- und Fahrzeugbau Münster gestiftete Preis zugelost worden: Der 18-Jährige gewann ein Wochenende mit Hotelübernachtung am Nürburgring – inklusive Gutschein für die „schnellste Taxifahrt der Welt“. Als Beifahrer wird er demnächst in Renntempo in einem annähernd 500 PS starken Rennboliden über die legendäre Nordschleife chauffiert. Den Gewinn überreichte kürzlich der Vorstand der Innung für Karosserie- und Fahrzeugbau.

ZKF



Der glückliche Gewinner Jakob Micke (Mitte), mit KH-Geschäftsführer Bernd Pawelzik (links daneben) sowie Obermeister Claus Evels (rechts daneben)